



熱心に討議する本会議風景

小学校の国道横断について

用水量の権利は市の所有にならぬか。

○：（市長） 現況は学校

側およびPTA役員等の自

主的な措置による横断歩道

を黄色い旗を持つて誘導横

断を行なつており敬意を表

するものであるが現状では

何れの方法を講じても充分

とはいえないで横断地下

道を建設すべく早急に準備

を進めております。

大体の設計も出来ておる、

用地の一部買収や工事の施

行認可等に努力したい。

施政方針に対する各議員の総括質問

○：（D議員） 教育行政

について年次計画があるか

○：（市長） 本件は、最

も重要な問題の一つである

ので、市当局、市議会、教

育委員会等と一体となつて

充分に検討し、慎重を期し

なるべく早い期間に成案を

得たいと考えている。計画

の期間は、五年から七年間

といふ。

また今まで工場等で行つて

きた資金需要の還元融資に

よる住宅建築については会

社から希望があれば協力す

る立前よりも、もつと前進

して建設をしようとする

ようにしてまいりたいと思

つた。

○：（D議員） 合併問題

についでどう考へておられるか

なれば、財政事情が許さない。

早急に教育施設の年次計画

の成案を進めてまいりたい

が、人件費は益々増高するばかりであるが、これは給与の改訂やその他待遇の改善によるもので止め得ないと

思ふ。今後は職員の増員を避けてまいりたい。

○：（B議員） 富士川用

水事業の完成に際し、そ

の要望である。一方、新設

道路についても、陳情道路

であつても用地買収の直面

すれば仲々話し合いが出来

ず当局はもちろん地元議員

等には並々ならぬ苦労をお

かけしている。

市の用地買賣費も逐次是正

しているが到底個人への取引

債権とは追いついてはいけ

ません。そこで当局として

は、現在の道路の幹線を一

日も早く簡易舗装を主体に

施工していく。新設道路

についても決してやるが

せばにはできないが当面は

舗装に重点を置くといふ考

えである。

○：（E議員） 住宅政策

について。

○：（市長） 住宅の必要性

については、今までしば

しば申し上げた通りである

従つて今後の住宅政策とし

ては、単に市費をもつて建

設する住宅のみとせず住宅

公園等の行う集団住宅建設

について市内への建設をお

願ひしたが、用地の斡旋等

も積極的に行つてまいりた

○：（F議員） 人件費を

含む消費的経費の増大に関

連し、これが対策としては

当然市役所の機構の徹底し

た合理化が當面第一条件と

考へるがその具体策につい

○：（市長） 昨年七月市

役所の大巾な機構改革を行

い、事務能率の向上と経費

の節減、市民サービスの徹

底等をはかつてきただ。

結果、物品の集中購入、車

両の集中管理、契約事務の

一元化等により相当の好成

績をおさめている。従来ど

より方が一新しただけに、

一〇〇%良かつたとはいえ

ないが、ますます成功した

と考えている。

○：（市長） 現在、市民

からの一番要望の多いのは道

路のチコボコやぼんやりの舞

ふらの問題である。市議会によ

り、教育委員会とも充分な協

議を重んじて問題に善処してゆ

きたいと思っております。

○：（A議員） 富士第一

小学校移転費として一千

千五百円の予算を取つたが、

この大要を列記してみたいと

申します。

○：（B議員） 富士第一

水事業の完成に際し、そ

の大要についておつたが、

この大要を列記してみたいと

申します。

○：（B議員） 富士川用

水事業の完成に際し、そ

の大要についておつたが、

この大要を列記してみたいと

申します。

○：（B議員） 富士第一

水事業の完成に際し、そ

の大要についておつたが、